



## CIIDET SE SUMA A LA JORNADA NACIONAL POR LA PAZ Y CONTRA LAS ADICCIONES

13 de junio de 2025

En el marco de la Jornada Nacional por la Paz y Contra las Adicciones, el Centro Interdisciplinario de Investigación y Docencia en Educación Técnica (CIIDET) llevó a cabo la plática "La adicción, una enfermedad incurable", impartida por **Baldemar Acuña Valenzuela**, miembro de la comunidad de Alcohólicos Anónimos (A.A.).



El evento se realizó este viernes 13 de junio en la Sala de Capacitación del Edificio C, con la participación de docentes y personal de apoyo a la educación. Durante su intervención, el ponente compartió su testimonio de vida y experiencia en el proceso de recuperación, abordando la adicción como una enfermedad que requiere atención integral, apoyo comunitario y conciencia colectiva.

La plática tuvo como objetivo sensibilizar a la comunidad educativa sobre los riesgos y consecuencias de las adicciones, así como promover espacios de reflexión y acción que favorezcan una cultura de paz y bienestar.

La jornada forma parte de los esfuerzos institucionales del Tecnológico Nacional de México para contribuir al desarrollo integral de sus estudiantes y personal, reforzando su compromiso social ante los retos que enfrenta la sociedad en la actualidad.

